



*Imagen de la Virgen de la Amargura, arriba en la Plaza Mayor. Debajo, San Pedro Apóstol con su capuz rojo característico. En último término, miembros de la Comisión ejecutiva de la Junta de Cofradías, participando en la conmemoración del I Centenario del desfile procesional del Miércoles Santo.*



*La Plaza Mayor y quienes allí se dieron cita pudieron disfrutar de un reinicio de procesión muy espectacular, con el marco de la Catedral como fondo y los arcos del Ayuntamiento dando salida a las Hermandades, vía parte nueva de Cuenca.*